



Schieb den Gedanken nicht weg!

Erinnern Sie sich noch an den Erste-Hilfe-Kurs, den Sie damals für den Führerschein gemacht haben? „Gut zu wissen, aber ich werde es hoffentlich niemals brauchen“, haben vermutlich die meisten gedacht. Und später dann: „Wäre gut, das mal aufzufrischen.“

Welche Materialien gibt es?

Wir haben eine Hefte-Reihe, sozusagen ein Ersthelfer-Set, die wir stetig weiterentwickeln. Hier erfahren Sie übersichtlich, wie Sie Kinder und Jugendliche schützen können, was im Zweifelsfall zu tun ist und wer Ihnen weiterhilft. Die Hefte können Sie kostenlos bestellen, lesen - und natürlich weiterverteilen:

- Heft 1: Was ist sexueller Missbrauch?
- Heft 2: Was kann ich tun bei Vermutung oder Verdacht?
- Heft 3: Was tun, um Kinder vor sexueller Gewalt zu schützen?
- Heft 4: Wie kann ich mit Kindern über sexuelle Gewalt sprechen?
- Heft 5: Kita, Schule, Sportverein - Wie kann ich nach Schutz vor sexueller Gewalt fragen? So sprechen Sie das Thema Missbrauch an.

Helfen Sie mit, die Kampagne zu verbreiten!

Helfen Sie mit, die Kampagne zu verbreiten!

Wir möchten, dass „Schieb den Gedanken nicht weg!“ möglichst bekannt wird – und dafür brauchen wir Ihre Mithilfe. Bitte verteilen Sie nicht nur unsere Hefte-Reihe, verbreiten Sie auch unsere Flyer, Postkarten und Plakate. Damit noch mehr Menschen - genau wie Sie - den ersten Schritt machen können.

So können Sie die Materialien verbreiten

Es ist eigentlich ganz einfach: Überall dort, wo Kinder und Jugendliche sind, sollte man Bescheid wissen, was im Fall von Belästigungen, Über-

griffen oder Gewalt zu tun ist. Sorgen Sie mit uns dafür, dass unser Infomaterial, unsere Plakate und unsere Postkarten dorthin gelangen, wo sie nützlich sein können. Fragen Sie in Ihrer Umgebung nach, ob und wo Sie Material verteilen dürfen. Beispielsweise hier: Kinderarztpraxen, Kindergärten und -tagesstätten, Gesundheitszentren, Familienberatungsstellen, Familien- und Jugendzentren, Schulen, Sportvereinen, Ballettschulen und Reiterhöfen, Schwimmbädern und Wasserparks, Bibliotheken und Buchhandlungen mit Kinderbereich, Eltern-Kind-Cafés, Supermärkten, Museen, Zoos, Freizeitparks und Indoorspielplätzen oder im öffentlichen Nahverkehr.

Einige werden die Möglichkeiten und den Platz haben, Plakate aufzuhängen. An manchen Orten halten sich Menschen länger auf (z.B. im Wartezimmer von Arztpraxen oder Gesundheitszentren). Dort ist ein guter Ort für unsere Hefte-Reihe oder Flyer.

Wenn Sie unsicher sind, was Sie wo verteilen können - sprechen Sie doch einfach mit den Mitarbeiter*innen vor Ort, was möglich und sinnvoll ist! Wir sind sicher, dass die meisten den Erste-Hilfe-Gedanken genauso sinnvoll finden wie Sie!



Hier können Sie Hefte,
Flyer, Postkarten und
Plakate direkt bestellen

Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Engagement!

Ihr Team vom Kampagnenbüro „Schieb den Gedanken nicht weg!“



kampagne@nicht-wegschieben.de
030 50930244
www.nicht-wegschieben.de